

学校だより

令和5年度は国分小学校150周年

「笑顔でつなごう 輝く国分の未来」

令和5年度 第10号

令和5年12月5日

市川市立国分小学校

校長 片岡 玲子

こくぶん



こくぶんくん

学校教育目標

未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>

1年の納の12月となりました。



今年度は、新型コロナウイルス感染症による行動制限がなくなり、晴れやかな気持ちで新年を迎える準備ができそうです。学校では、個人の学習道具を徐々に持ち帰らせます。絵の具セットや習字セットなどは普段洗いきれないところをきれいにして、清々しく1月に事始めができるようにしたいものです。

つくし学級の晴れ舞台 —合同学習発表会—

「つくし学級」は、4学級に25人が在籍しています。つくし学級の児童達は、つくし学級での授業と通常学級の児童と一緒に学習する授業を組み合わせて学習を進めています。

11月25日(土)につくし学級の児童達は、市川市文化会館大ホールで歌や演技を発表してきました。校内で練習発表会をした時よりも、大きな声やのびのびとした身振りで演じることができました。



音楽発表会

どの子も、心を込めて歌い、演奏できました。金曜日の発表は、聞き方も満点でした。土曜日には、たくさんの観客が体育館にいることに驚き、緊張感もあったと思いますが、「おうちの人に見てもらいたい!」という気持ちがどの子にもあふれていました。ご参観ありがとうございました。



体育館が夢の世界に一段ボール迷路—

1年生は初めて見る大きな迷路に「え〜!」「わあーい!」と驚きが声にならない様子でした。事前準備や当日の手伝いにご協力いただきましてありがとうございました。



読書郵便

11月の読書月間では、素敵な読書郵便がたくさん配達されました。



次年度のPTAへの加入方法を検討しています。

PTA 常任委員会・本部会では、来年度に向けて、会員の加入方法などを検討しています。今後変更点が決まり次第「常任だより」等でお知らせしていきます。

～学校はいつでも教育相談を受け付けています。小さな心配でもご相談ください。また、ゆとりぎ相談室前に相談したいことお手紙にして入れられる「ほっとルームお手紙ポスト」を設置しています。～